



**UNIÃO AFRICANA** 

Addis Ababa, Ethiopia P. O. Box 3243 Telephone: +251 11 551 7700 / +251 11 518 25 58/ Ext 2558

Website: www.au.int

## DIRECTION DE L'INFORMATION ET DE LA COMMUNICATION

## Communiqué de presse Nº372/2016

L'Union africaine attristée par le décès de l'ancien Secrétaire général de l'OUA,

M. William Aurélien Eteki Mboumoua

Addis-Abéba, Éthiopie – 2 novembre 2016 : La Présidente de la Commission de l'Union africaine, S.E. Dr Nkosazana Dlamini Zuma, a exprimé sa profonde tristesse et consternation en apprenant le décès, à l'âge de 83 ans, de M. William Aurélien Eteki Mboumoua, ancien Sécrétaire général de l'Organisation de l'Unité Africaine, survenu à Yaoundé le 26 octobre 2016. La Présidente de la Commission de l'Union africaine transmis ses plus sincères condoléances au Gouvernement et au peuple de la République du Cameroun ainsi qu'à la famille endeuillée.

Né au Cameroun, feu Eteki Mboumoua a connu une carrière politique qui lui a permis de servir comme Ministre de l'Éducation nationale, de la Jeunesse et des Sports, et Ministre des Affaires étrangères entre 1961 et 1967 au Cameroun. Il a été le Secrétaire général de l'OUA de 1974 à 1978.

Dans son message de condoléances, la Présidente de la Commission de l'Union africaine, S.E. Dr Nkosazana Dlamini Zuma, a déclaré que l'Afrique a perdu un de ses illustres fils et grand panafricaniste. Rappelant la carrière mémorable de M. Eteki Mboumoua et son immense contribution à l'Afrique, la Présidente a rendu hommage à ce dernier pour son travail acharné et son dévouement à la libération et au développement de l'Afrique : « C'est au cours de son mandat que l'Afrique a

commencé à démanteler l'empire colonial portugais en Afrique avec l'indépendance de la Guinée-Bissau en septembre 1974, de Sao Tomé & Principe en juillet 1975 et de l'Angola en novembre 1975 » a fait ressortir Dr Dlamini Zuma.

La Présidente de la Commission de l'Union africaine a salué en M. Eteki Mboumoua un diplomate chevronné et un négociateur aguerri qui a orienté l'organisation continentale à travers les périodes tumultueuses de la fin des années 70.

En tant qu'un des premiers Secrétaires généraux de l'OUA, M. Eteki Mboumoua restera dans nos mémoires pour sa précieuse contribution au combat contre le colonialisme et l'apartheid, un des objectifs prioritaires pour lesquels a été créée l'OUA.

Que son âme repose en paix!